

03

# Bewerbung

**Initiator\*innen:** Markus Kuckertz (KV Köln)

**Titel:** Markus Kuckertz

**Foto**



**Angaben**

**Alter:** 40

**Geburtsort:** D\"uren

**Selbstvorstellung**

Liebe Freundinnen und Freunde,

zunächst möchte ich mich dafür entschuldigen, dass ich heute nicht persönlich bei euch sein kann. Ich bin gerade im Norden von NRW, um meine Tochter zu besuchen. An dieser Stelle danke ich Nadine ganz

herzlich dafür, dass sie mir trotzdem die Gelegenheit gibt, mich bei euch vorzustellen.

Heute bewerbe ich mich um einen der offenen Plätze als Delegierter oder Ersatzdelegierter für die Bundesdelegiertenkonferenzen der nächsten zwei Jahre. Ich möchte unseren Kreisverband kraftvoll vertreten, Netzwerke knüpfen und als Teil der Delegation dafür sorgen, dass unsere Themen Gehör finden.

Meine Geschichte mit den Grünen begann bereits 2005, als ich zum ersten Mal Mitglied wurde. Nun bin ich seit dem Europawahlkampf 2024 aktiv im OV4 Ehrenfeld. Was mich hier besonders beeindruckt hat, ist die aufrichtige Umsetzung von Werten wie Offenheit, Vielfalt, sozialer Teilhabe und Toleranz. Das hat mir den Einstieg und mein Engagement sehr leicht gemacht.

Meine zentralen politischen Anliegen und Interessen liegen in den Bereichen Digitalisierung, Wirtschaft und Innovation, Klimaschutz, Medienpolitik sowie im Kampf gegen Rechtsextremismus. All diese Themen sehe ich eingebettet in die große Aufgabe einer umfassenden grünen Transformation unserer Gesellschaft.

Beruflich war ich zuletzt für die Digital- und IT-Strategie eines Telekommunikationsanbieters in Düsseldorf verantwortlich und befinde mich aktuell auf dem Weg in die Selbstständigkeit. In meiner Arbeit beschäftige ich mich intensiv mit Themen wie Strategie, Transformation, Innovation, Führung und Technologie - Kenntnisse, die ich gerne in meine politische Arbeit einbringe.

Zu mir persönlich: Ich bin 40 Jahre alt, habe eine 4-jährige Tochter und lebe seit 2014 in Köln-Ehrenfeld in der Nähe des Neptunplatzes. Momentan bereite ich mich auf einen Halbmarathon vor. Meine Lieblingsplätze in Köln sind der Decksteiner Weiher und die Kaffeebud in Ehrenfeld.

Liebe Freundinnen und Freunde, ich bitte euch um euer Vertrauen und eure Stimme. Lasst uns gemeinsam dafür kämpfen, dass unsere grünen Ideen und Visionen auf Bundesebene noch stärkere Wirkung entfalten können! Ein spannendes Wahljahr liegt vor uns, und es gibt viel zu erreichen!

Für Rückfragen stehe ich euch natürlich jederzeit gerne zur Verfügung.

Euer Markus

? LinkedIn: <https://www.linkedin.com/in/markuskuckertz>

? Instagram: <https://www.instagram.com/markus.kuckertz.cgn>

**Unterschrift (eingescannt)**

Markus Kochetz